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PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que. el Poder Ejecutivo, por

intermedio del Ministerio de Seguridad, arbitre los medios pertinentes y proceda a
informar en relación a la situación de los móviles que se encuentran en ·el taller de la

URV, situado en Aristóbulo del Valle y Dorrego de la Ciudad de Rafáela, Constatada la

verificación y el estado de los móviles depositados proceda a determinar su reinserción
operativa y en caso de no ser posible, se lleve a cabo su urgente reparación.

Gabriel Real
Diputado Provincial

"1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA".



CÁMARADE DIPUTAD.OS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El Concejo Municipal de Rafaela aprobó por unanimidad y a iniciativa del concejal

Lisandro Mársico la Resolución Nº 2623/22., dirigida al Ministerio de Seguridad de

nuestra provincia, la cual solicitaba que se proceda a la inmediata verifica_ción del estado
de los móviles depositados en el predio ubicado en Av. Aristóbúlo del.Valle 1.450 a los

fines de determinar su reinserción operativa y en caso de ser posible, se lleve a cabo su

urgente reparación. La misma fue respondida a medias, e incluso con una planilla adjunta

que contenía información sobre los vehículos en taller con la pertinente avería y
observaciones sobre cada movilidad.

El propio concejal autor de la resolución pertinente e este pedido de informes dirigió al

depósito para verificar la información suministrada y el personal afectado a las

reparaciones. Ante las consultas pertinentes no se le brindó información suplementaria y
tampoco se ahondó en demasiadas precisiones.

Esta situación preocupante de una cantidad de móviles fuera de operatividad se da en un
contexto de escalada de inseguridad en la ciudad de Rafaela. Con algunos hechos

delictivos que se han puesto de manifiesto y ante la falta de presencia de móviles

policiales patrullando la ciudad, sería urgente la intervención de las autoridades

ministeriales y re$ponsables del mantenimiento de la planta automotriz para poder contar

con todas las unidades disponibles para llevar a cabo ese tipo de accionarpreventivo que
motivaría poder brindar un contexto de mayor control y seguridad urbana.

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es qi.Je solicito a mis
pares el acompañamiento del siguiente proyecto.

Gabriel Real
Diputado Provincial

"1983/2023 - 40AÑOS DE DEMOCRACIA".


